



Que vous soyez familier des chiens, en possédiez un depuis peu ou envisagiez de franchir le pas: lors de la Journée du chien Suisse, vous apprendrez beaucoup de choses intéressantes sur le chien, vous ferez la connaissance de sympathiques bipèdes et quadrupèdes et vous prendrez beaucoup de plaisir grâce à une palette d'activités variées.

## Viens, on va renifler!

**Faire plaisir au membre à quatre pattes de votre famille, c'est si simple. Les chiens n'ont pas besoin de 20 colliers, pelotes et laisses différents, ni de 10 lits, canapés et paniers, ni de dizaines de menus différents. Ce qui rend les chiens heureux, c'est de passer du temps avec leur famille à deux pattes.**

Et il ne s'agit pas seulement de la promenade du chien. Les chiots profitent de bonnes séances d'éducation; les jeunes chiens aiment les défis intellectuels adaptés à leur âge dans des cours spécifiques; les nez renifleurs adorent l'entraînement avec un dummy ou au pistage; les junkies de la vitesse s'enflamment pour l'agility de loisir et les quadrupèdes issus de familles de plusieurs générations profitent des jeux des chiens de famille.

### **Posséder un chien, ce n'est pas simplement en avoir un**

Plus d'un demi-million de chiens vivent en Suisse. Dans notre pays densément peuplé, ils ne peuvent pas assouvir leurs instincts naturels comme courir, suivre des pistes ou débusquer de petits animaux. Il est donc important de leur proposer des activités de remplacement. Il existe un emploi du temps adapté à la préférence de chaque race et, pour chacun, de nombreux prestataires en Suisse. Mais qu'est-ce qui convient à votre chien et à vous-même, et où vous sentiriez-vous tous deux à l'aise?

### **Cours d'essai gratuits et manifestations autour du chien**

Le samedi 13 mai 2023, vous pourrez découvrir gratuitement des associations, des clubs de race et des groupes locaux de la SCS. Les propriétaires de chiens de race et de bâtards sont cordialement invités à participer à un entraînement d'essai gratuit et sans engagement, ainsi qu'à d'autres activités «autour du chien» sur une quarantaine de terrains d'exercice dans toute la Suisse.

Parcours ludique, découverte des races de chiens ou spectacle de lévriers filant sur la piste: pour la troisième fois, la Journée du chien 2023 proposera un programme riche pour tous ceux et celles qui aiment les chiens. Sur le site [www.journee-du-chien.ch](http://www.journee-du-chien.ch), vous trouverez un aperçu des manifestations, y compris la carte et les détails. Nous vous souhaitons beaucoup de plaisir à les découvrir.